

25 fois "prêt à porter"

Autor(en): **[s.n.]**

Objekttyp: **Article**

Zeitschrift: **Textiles suisses [Édition française]**

Band (Jahr): - **(1954)**

Heft 4

PDF erstellt am: **23.05.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-791769>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*

ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

25 fois «prêt à porter»



En novembre 1954, les fabricants groupés à l'enseigne du *Syndicat suisse des exportateurs de l'industrie de l'habillement* ont présenté leurs collections pour la vingt-cinquième fois dans le cadre de la « Semaine d'exportation » (Voir *Textiles Suisses* n° 3 /1954, p. 74 ss.). Pour marquer cette manière de jubilé, le comité de la Semaine d'exportation avait organisé un dîner de gala auquel furent conviés, à côté des représentants des autorités et de nombreuses organisations économiques, les acheteurs étrangers de haute confection présents à Zurich. Ce dîner, auquel prirent part environ quatre cents convives, fut excellamment servi au Grand Hôtel Dolder, à Zurich, et suivi d'un bal très animé. Comme on le devine, cette mémorable soirée réunissant des spécialistes de l'habillement ne pouvait être que d'une haute tenue... de soirée, les habits répondant heureusement aux plus somptueuses robes, dans un cadre de grande distinction où ne manquait même pas un opérateur de télévision !

La vingt-cinquième Semaine d'exportation avait attiré à Zurich de nombreux intéressés des Pays-Bas et d'Allemagne, comme aussi de Belgique, de Scandinavie, de France et même du Canada et d'autres pays. Nous sommes heureux de pouvoir reproduire ici quelques modèles parmi les milliers de robes, manteaux, costumes, jerseys et tricots qui furent présentés à l'occasion de cette manifestation, laquelle a pris rang au nombre des plus importants marchés européens du « prêt à porter ».

Photos Tenca

